

Le premier vice président cubain ratifie la fraternité entre Cuba et la Bolivie



La Paz, 26 mai, (RHC).- Le premier vice président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a confirmé à La Paz la disposition de notre pays de coopérer dans plusieurs secteurs fondamentaux pour le processus de changement en Bolivie en signe d'amitié et de fraternité entre nos deux peuples.

Il a assuré que son actuelle visite dans ce pays servira à élargir les relations et à analyser les possibilités de coopération.

Le dirigeant cubain a pu apprécier les avancées faites par la Bolivie sous le leadership d'Evo Morales et du Mouvement vers le Socialisme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/130888-le-premier-vice-president-cubain-ratifie-la-fraternite-entre-cuba-et-la-bolivie>



Radio Habana Cuba